

Caroline MOREL



L'arrière, arrière grand-mère de Caroline, Madame Elisabeth Roubinet, résidait en Dordogne, à Saint Raphaël.

En 1943, sur la demande de son beau-fils, Monsieur Dienne, qui faisait partie d'un réseau de résistance dans les Alpes du Sud, Elisabeth héberge deux jeunes filles juives de 12 et 16 ans, Evelyne et Hugette Gattégno ainsi qu'un couple de juifs parisiens.

Les deux fillettes restent un an chez Madame Roubinet pendant que leur parents sont cachés loin de là, à Neuilly sur Seine, chez Madame Dienne, la fille de d'Elisabeth et arrière grand-mère de Caroline.

L'année passée chez Madame Roubinet fut difficile et périlleuse. Evelyne, l'une des deux jeunes filles tomba gravement malade. Par ailleurs les Allemands passèrent plusieurs fois dans le village à la recherche de Juifs. Les habitants de Saint Raphaël, qui savaient tous que les habitants de la maison de madame Robinet étaient juifs, se montraient solidaires et ne dirent jamais un mot (lors d'une rafle dans le village la secrétaire de la mairie assura aux allemands que les deux jeunes filles hébergées par Madame Roubinet étaient espagnoles).

Madame Roubinet a reçu le titre de Justes parmi les Nations en 2005.



ELIZABETH
GATTEGNO
NÉE
ABASTADO
PARENTS D'EUZYNE ET HUGUETTE

JACQUES
ISRAËL
GATTEGNO



Son témoignage :

« C'est une grande fierté et un grand honneur de représenter ma famille et de participer au voyage « Mémoires de Justes » organisé par la Fondation France-Israël. Pour moi, la terre d'Israël est associée à une image de diversité religieuse et culturelle. Ce voyage me permettra de mieux connaître ce pays »